富田林市立喜志小学校校 長 塩野 義和

令和3年度「学校教育に関するアンケート」の結果から

向春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校教育活動に、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、今年度は Google フォームを利用してタブレット端末で「学校教育に関するアンケート」にご回答いただきました。96.8%の保護者の皆様からご回答いただき、昨年度の86.8% から I 0%上回る回答率でした。たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。集計結果をもとに、今後の学校づくりに生かしていきたいと思います。

1.アンケート対象・回収率について

対 象 … 保護者(児童数分)、児童(4~6年)

回答率 … 保護者96.8%、児童98.3%



2. 肯定的(「あてはまる」「ややあてはまる」が80%以上)な意見から、上位5つ

児童	今年度	R2
授業はよくわかる	96%	92%
学校は楽しい	94%	90%
自分はきちんとそうじをしている	93%	92%
学校にあるみんなで使うものを大切 に使っている	92%	95%
先生はきちんとほめたりしかったりし てくれる	91%	92%

保護者	今年度	R2
子どもとできるだけ話し合ったり、ス キンシップをとるように心がけている	98%	94%
学校は、子どもたちが楽しく参加でき るような行事を工夫している	97%	97%
子どもは楽しく学校に通っている	96%	96%
子どもに学力がついてきている	95%	95%
友達や年下の子どもにやさしく接す ることができている	95%	90%

3. 肯定的な意見が低い(70%未満)項目

自分には、よいところがあると思う

今年度 R2 63% 69%

<i>/</i> U *

保護者…

The state of the s	0070	0.70
自分はよく本を読んでいる	57%	67%
学校ではPTA活動が活発である	69%	76%
家庭の中で決まった役割をあたえている	65%	64%
家では時間を決めて学習させるようにしている	64%	66%
テレビやゲームは時間を決めてさせるようにしている	62%	65%
学校のPTA活動にすすんで参加している	51%	51%
学校より配布している「家庭学習のてびき」を活用している	44%	49%

4. アンケート結果より

「授業はよくわかる」「学校は楽しい」等の項目は、昨年度よりも肯定的な意見が増えております。しかし、 読書活動や家庭学習等については、さらに充実させていくことが本校の課題と考えています。

コロナ禍が続く中、感染症対策等、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。「学校は、子どもたちが楽しく参加できるような行事を工夫している」の項目で、肯定的な回答が97%ありました。今後も、子どもたちのためにできることを見つけ、工夫しながら取り組んでいきたいと思います。